



## Vorweihnachtlicher Akzent mit dem Neuburger Kirchenchor

Am kommenden Sonntag, 20. Dezember, um 19 Uhr, setzt der katholische Kirchenchor Neuburg im Team mit Instrumentalisten einen besonderen Akzent in der Pfarrkirche Neuburg. Die Sänger um Chorleiter Wolfgang Härtl stellen die breite Facette adventlicher Musik vor. Im Mittelpunkt steht der Kirchenchor selbst. Als Gastchöre wirken der Schul-

chor und der Jugendchor mit. Mit diesem Advent- und Weihnachtskonzert schließt der Kirchenchor ein sehr erfolgreiches Sängerjahr ab. Bereits im Sommer erhielt der Chor mit der Premiere von „Missa Festiva“, eine Eigenkomposition von Wolfgang Härtl, weit über die Grenzen von Neuburg hinaus anerkennende Beachtung.

Foto: Dieter Jehle